



Ya no se tendrá que madrugar, ni estar vestido para ir a las oficinas de Coomeva. Sus “vueltas” las podrá hacer en pijama y sin maquillarse. La Cooperativa le pondrá una ventanilla de atención en su propio hogar, mediante una sencilla conexión a Internet.

Haga sus "vueltas" bancarias desde su hogar

El home banking o, en una traducción ligera, "la banca hogareña", es una manera de hacer diligencias financieras desde su propio hogar en una forma ágil, segura, rápida y más económica. El concepto que está revolucionando el sistema financiero en el mundo entero ya se empieza a considerar en Colombia y se establece mediante una compleja vinculación a modernos sistemas de comunicación.

Actualmente, la Cooperativa presta el servicio de home banking a través de AudioCooemeva, servicio estrella de consulta de saldos y movimientos por teléfono, disponible en Cali, el Eje Cafetero y próximamente en todo el país. Mientras ello ocurre, permítanos ilustrarle sobre la manera en que en otros países se está garantizando el acceso a servicios bancarios con cualquier entidad mediante un contacto telefónico y la disponibilidad de una pantalla, que serán una realidad para los asociados a Cooemeva en un futuro cercano.

El futuro y la ciencia ficción ya no están tan lejos ni son el fruto de imaginaciones desbordadas. La información que suministra el home ban-

king puede tener relación con balances periódicos, los llamados extractos, con tasas de interés incluyendo ganancias diarias, devolución de cheques, revisión de sus cuentas, pagos directos en reservas ante cualquier entidad, además de arriendos, deducciones de nómina, manejo de mesadas por pensiones, pagos de servicios públicos y otras obligaciones que se incluyen dentro de la amplia gama de servicios que ofrece este revolucionario concepto de servicio.

En Canadá, por ejemplo, se instauró una cuenta dorada, para personas mayores de 55 años, quienes obtienen unos rendimientos diarios especiales, lo cual le ha dado gran credibilidad al producto. A través de esa cuenta se pagan y giran cheques, se transfieren utilidades sobre los recursos consignados, pagan facturas, créditos sobre la pensión, se hacen giros y transferencias, todo desde su hogar.

En el caso citado, un plan de ahorro para la jubilación puede ser asumido a través de esta cuenta, ya que el usuario puede diseñar el programa que desea aplicar y fijar el monto de ese ahorro.



El futuro y la ciencia ficción ya no están tan lejos ni son el fruto de imaginaciones desbordadas. El home banking permitirá hacer todas las diligencias que hoy exigen su presencia en las oficinas de la Cooperativa, a través de Internet, desde la computadora de su casa o desde el sitio que usted prefiera.

En la provincia de Ontario esta cuantía ha sido fijada como mínimo en 60 mil dólares canadienses y la cuenta se puede abrir a nombre de otro beneficiario a quien se le quiera hacer ese aporte.

La iniciativa revoluciona la calidad del servicio financiero y no deja de ser un atractivo muy grande en países como el nuestro, donde el acceso al ciberespacio se viene dando en volúmenes cada vez más grandes: 39 entidades financieras ya tienen un lugar en la red de redes, contando con servicios de home banking cinco de ellas.

Esta propuesta obliga al sistema financiero a tecnificarse aún más y modernizarse, pero también demanda la adquisición de una mínima infraestructura tecnológica por parte del usuario en su hogar.

Otro gran golpe es contra la inseguridad, pues no nos veremos obligados a movilizarnos con sumas de dinero expuestos a los atracos y agresiones personales.

Gracias a las ventajas presentadas, Cooemeva Home Banking se convertirá en una valiosa herramienta para nuestro crecimiento de servicios solidarios.